

# *El sueño de cambiar el mundo marca concierto contra la pobreza*

---



Nueva York, 25 sep (PL) La idea de que las personas tienen hoy el poder de cambiar el mundo se repitió una y otra vez en el Festival Ciudadano Global celebrado este sábado en Nueva York con la presencia de miles de activistas contra la pobreza.

Un megaconcierto con reconocidas estrellas del mundo del espectáculo congregó en el Central Park de Nueva York a personas que para ganar su entrada al espectáculo debieron realizar acciones diversas destinadas a llamar la atención de los líderes mundiales e instarlos a acabar con ese flagelo.

A veces, en medio de la rutina, olvidamos que las personas tienen poder de cambiar las cosas, pero viendo esta multitud de grandes corazones creo que el sueño está vivo, expresó el músico estadounidense Eddie Vedder tras interpretar junto al británico Chris Martin el tema 'People have the power', de Patti Smith.

La actuación de los cantantes de las bandas Pearl Jam y Coldplay, respectivamente, fue uno de los momentos memorables de la jornada que contó con otras presentaciones estelares como la de Demi Lovato, quien abogó por los derechos de las féminas al regalar el éxito de Aretha Franklin 'Natural

Woman.

'Gracias ciudadanos del mundo, en especial a todos los que están trabajando por la meta global de la igualdad de género y la defensa de las mujeres y las niñas en todas partes', manifestó a los miles de espectadores del concierto que comenzó poco antes de las 16:00 y se prolongó hasta las 22:00 hora local.

No puedes alejar tus ojos ni dar la espalda a la realidad, expresó a su vez el cantante norteamericano Usher antes de invitar al escenario al panameño Rubén Blades y al Coro de Niños de Kenya para interpretar juntos el tema Champions.

Una actuación conmovedora llegó en la voz del cantautor británico Yusuf/Cat Stevens, reconocido por su trabajo a favor de los refugiados sirios y cuya pieza Wild world convocó al auditorio en un coro gigantesco.

La ternura de su interpretación contrastó con la trepidante presencia de una de las bandas más reverenciadas del heavy metal, Metallica, que por casi media hora ejecutó algunos temas emblemáticos como Master of Puppets, Enter Sandman y Nothing else matters.

Durante la actuación, los miembros de la banda estadounidense patentizaron su compromiso con las causas defendidas este día, al expresar que quieren ser parte de la solución y no del problema.

El gran colofón de una jornada en la que participaron otros cantantes como el puertorriqueño Yandel, la británica Ellie Goulding y el norteamericano Kendrick Lamar fue la salida al escenario de la barbadense Rihanna para interpretar Stay, Live your life, Work y Desperado.

Actores como el australiano Hugh Jackman, la mexicana Salma Hayek y la india Priyanka Chopra fueron los presentadores de un evento en el cual también se proyectaron videos de diferentes personalidades y líderes mundiales, entre ellos el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau.

Esperemos que este tipo de movimientos, el de los ciudadanos globales, adyude a hacernos un poco más sensibles y nos recuerde lo que es ser humano, resaltó Yusuf en un mensaje repetido por sus compañeros de escena.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/106739-el-sueno-de-cambiar-el-mundo-marca-concierto-contra-la-pobreza>



**Radio Habana Cuba**